



Nombre del alumno : Fernando jahel Juárez  
López

Nombre del tema : historia de la alimentación

Nombre de la materia : alimentación y cultura

Nombre del profe : JULIBEHT MARTINEZ GUILLEN

Nombre de la licenciatura : nutrición.

Tercera unidad.





## REVOLUCIÓN DEL TRANSPORTE

An infographic with a central purple oval containing the title 'REVOLUCIÓN DEL TRANSPORTE'. Four arrows point from this central oval to four surrounding purple circles, each containing a text block. The background is a light yellow gradient.

En las primeras décadas de 1800 se dio el fenómeno conocido como la revolución en los transportes.

El ferrocarril, nacido en el siglo XVIII, es uno de los grandes protagonistas de la Revolución Industrial.

El invento aceleró el crecimiento económico del mundo pues impulsó el comercio y favoreció la reducción de costes en la producción.

En sus comienzos se empleaba la fuerza animal como medio de locomoción, los raíles eran de madera y su empleo se limitaba a las minas para el transporte de carbón.

# REVOLUCIÓN DEL AZÚCAR

Las primeras referencias del azúcar se remontan a casi 5000 años.

El cultivo y extracción del azúcar no se desarrolla hasta la época de Napoleón.

Los europeos occidentales descubrieron el azúcar durante las Cruzadas, en el siglo XI

La principal función del azúcar es proporcionar la energía que nuestro organismo necesita para el funcionamiento de los diferentes órganos, como el cerebro y los músculos

Su expansión está ligada, como la de tantos otros productos, al avance de las conquistas y el devenir de la historia. Hablar del azúcar es hablar de la caña de azúcar.

se extrae de la caña de azúcar o de la remolacha azucarera

# REVOLUCIÓN DEL CULTIVO

LA HISTORIA DE LA AGRICULTURA COMIENZA CUANDO SE DIERON CUENTA DE QUE SI CAÍA UNA SEMILLA, ÉSTA GERMINABA.

LOS PRIMEROS CULTIVOS FUERON DE CEREALES: EL TRIGO, LA CEBADA Y EL CENTENO EN EUROPA, EL MIJO EN ÁFRICA, EL ARROZ EN LA INDIA Y CHINA.

EL TRIGO Y LA CEBADA, DOS FORMAS DOMESTICADAS DE HIERBAS SILVESTRES, FUERON LOS DOS CULTIVOS QUE FUERON EL FUNDAMENTO DE LA ECONOMÍA DURANTE EL NEOLÍTICO.

LA AGRICULTURA SE ORIGINÓ EN PEQUEÑOS CENTROS EN TODO EL MUNDO

LA AGRICULTURA TRADICIONAL NACE A PARTIR DE LA RECOLECCIÓN DE SEMILLAS, RAÍCES Y FRUTOS.

LA REVOLUCIÓN DEL CULTIVO INICIO EN 1730

## Revolución agrícola

revolución agrícola  
proviene de los Países  
Bajos, después de 1730

animales, como ovejas, cabras  
y cerdos, proporcionarían un  
cambio bienvenido a la dieta  
unilateral de los granjeros.

La revolución agrícola  
británica describe un  
período de desarrollo  
agrícola en Gran Bretaña  
que abarca desde el siglo  
XVIII hasta mediados del  
siglo XIX,

Los campos fueron cercados para  
permitir la implementación de  
nuevos métodos agrícolas y  
rotación de cultivos.

Entre 1940 y 1965 el crecimiento de  
la producción agropecuaria superó  
al crecimiento de la población  
nacional debido principalmente a la  
incorporación al cultivo

Los ingredientes más comunes de la cocina medieval europea eran el agraz, vino y vinagre.

Las carnes más populares eran la de cerdo y pollo, mientras que la ternera era muy poco común.

En sus banquetes siempre abundaba la carne de vaca, ternera o cerdo.



La gastronomía medieval es el conjunto de alimentos, hábitos alimenticios y prácticas culinarias de diferentes países europeos durante la Edad Media, que duró del siglo V al XV.

Los cereales continuaron siendo el alimento básico más importante durante la Alta Edad Media, ya que el arroz se introdujo tarde.

Las habas y las verduras eran complementos importantes en la dieta basada en cereales de las clases inferiores.